

El meteorólogo Tomàs Molina hablará en el Hospital del Mar de las consecuencias del uso indiscriminado de los recursos energéticos, y de cómo se puede conseguir un consumo más responsable de la energía

En el mismo centro se inaugura una exposición itinerante que promueve sencillos hábitos de respeto por el medioambiente

## El Hospital del Mar pone en marcha la campaña pionera “Hospitales sostenibles”

**Barcelona, 12 de diciembre de 2007.-** Mañana, jueves **13 de diciembre**, la sala de actos Josep Marull del Hospital del Mar acogerá la conferencia **“El Canvi Climàtic, com afectarà l’atenció sanitària”** a cargo de Tomàs Molina, meteorólogo de TV3. Tomàs Molina tratará la problemática del uso indiscriminado de los recursos naturales y cómo se puede contribuir a un uso más responsable de la energía en el entorno sanitario.

Con este acto, que tendrá lugar a las **16.30 horas**, se inicia la **campaña “Hospitales sostenibles”** impulsada por todos los centros del IMAS (Hospital del Mar, Centre Fòrum, Hospital de l’Esperança, Centre Perecamps y IMIM).

Dentro del ámbito de la responsabilidad social corporativa y del compromiso con la sociedad, los hospitales que integran el IMAS tienen la voluntad de fomentar pautas de uso de la energía más respetuosas con el medio ambiente. Por este motivo, el **IMAS** promueve una **campaña de sensibilización pionera en Catalunya**, con propuestas y acciones concretas dirigidas a profesionales y usuarios de los centros de salud. Sensibilizar al conjunto de la institución de la importancia de la sostenibilidad y del respeto por el medioambiente es uno de los objetivos impulsados desde el Plan de Calidad del IMAS.

### Exposición “Con el medioambiente y el uso responsable de la energía”

Mañana, día 13 de diciembre, también se inaugurará la Exposición itinerante **“Con el medioambiente y el uso responsable de la energía”**. Esta muestra, a través de unos sencillos consejos prácticos dirigidos a los profesionales y a los usuarios, nos ofrece unas pautas para promover el respeto por el medioambiente gracias a un uso más responsable de los recursos energéticos, porque se trata de un bien limitado.

La exposición, que tendrá carácter itinerante y hará un recorrido por cinco centros del IMAS, consta de cuatro espectaculares figuras que representan los elementos clave de la campaña –la luz, el agua, el papel y la Tierra-. Con esta exposición de grandes dimensiones se pretende sensibilizar a profesionales, usuarios y acompañantes, para contribuir al objetivo de conseguir un uso más responsable de recursos tan preciados como el agua, la energía eléctrica o el papel.

## Acciones para promover pautas de consumo responsable

Actualmente, ya se están implementando algunas modificaciones y se están desarrollando diversas acciones en los centros del IMAS para contribuir al objetivo global de lograr un uso más responsable de los recursos energéticos. En este sentido, se han instalado aireadores (economizadores) en grifos y duchas, cosa que supone un ahorro aproximado del 40% de agua; se ha definido la creación de puntos verdes destinados al reciclaje; se ha llevado a cabo la instalación de detectores de presencia de personas para controlar la iluminación de las estancias; y se han elaborado normativas específicas para los diferentes departamentos de los centros hospitalarios recogidas en un Manual de buenas prácticas que se distribuirá a todo el personal y a los usuarios de los diversos centros.

Para más información: [www.hospitaldelmar.cat](http://www.hospitaldelmar.cat)

---

**Contacto:** Para concertar entrevistas con los responsables de la iniciativa pueden contactar con el *Servicio de Comunicación del IMAS*, Sra. Maribel Pérez Piñero, Directora de Comunicación del IMAS (619 885 326) o bien con Verònica Domínguez (932483072).

---